

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Acara Wisuda Sarjana Dan Pasca Sarjana IAINU Kebumen

Nurfaizin - KEBUMEN.INFORMAN.ID

Nov 5, 2022 - 17:23



Komandan Kodim 0709/ Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., menghadiri Kegiatan Sidang Senat terbuka wisuda program Sarjana dan Pasca Sarjana tahun 2022- 2023 dari Universitas IAINU kebumen

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/ Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., menghadiri Kegiatan Sidang Senat terbuka wisuda program Sarjana dan Pasca Sarjana tahun 2022- 2023 dari Universitas IAINU kebumen sebanyak 392 Mahasiswa bertempat di Ballroom Mexolei Hotel jalan Stasiun Kebumen, Sabtu, (05/11/2022)



Tampak hadir pada kegiatan tersebut, Bupati Kebumen H.Arif Sugiyanto, S.H, Dandim 0709/Kebumen Letkol INF Eduar Henry S.I.P, Kabag Sunda Polres Kebumen Kompol Mawahir S.H, Ketua PMI Kabupaten Kebumen Sabar Iriyanto M.Si, Kemenag Kebumen H. Hamid Awaludin,M.Pdi, Rektor UNIMUGO Dr.Hj.Herniyatun, Rois Syuriah PCNU KH.Afifudin bin Chaannif All Hasani, Ketua Tanfidziah PCNU Kabupaten Kebumen Drs.H Moh Dawamudin Masdar.,M.Ag, Ketua BPP Fauzi Muhtad, M.Ag, Pengasuh Pondok Pesantren Nurul Fallah KH.Saiful Munir, Rektor UMNU kebumen Dr H Imam Satibi.,M.Pd.I, Para Dewan Senat IAINU, Para Wali Wisudawan- wisudawati.

Pada sambutan Rektor IAINU Kebumen Fikriya Najitama M.S.I. Mengatakan, "Saya atas nama Rektor IAINU Kebumen mengucapkan selamat dan sukses kepada seluruh wisudawan dan wisudawati semoga apa yang Anda capai pada hari ini mendapat keberkahan untuk mencapai kesuksesan di masa depan." Ucapnya.

Rektor IAINU melanjutkan kepada para Alumni pesan saya yang harus di terapkan oleh di dalam kehidupan yang dihadapi ada tiga aspek yang menjadi tantangan luar biasa tersebut yang pertama adalah adanya munculnya teknologi yang kedua adalah munculnya mobilitas yang sangat tinggi dan yang ketiga adalah isu Radikalisme yang ada di Indonesia. Bila para alumni IAINU bisa melaksanakan dan tetapkan ketiga aspek tersebut Insya Allah Bisa menjadi orang yang sukses.

Sementara Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto S.H pada Sambutan mengatakan, "Kepada wisudawan dan wisudawati, atas nama Bupati dan Pemerintah Kabupaten Kebumen, saya mengucapkan selamat telah sukses menyelesaikan pendidikan tingginya di IAINU Kebumen. Semoga kesuksesan ini dapat membawa semangat serta motivasi baru untuk lebih sukses ke depannya" kata

Bupati.

Lebih lanjut Bupati Kebumen mengatakan, Bersyukurlah, karena Saudara telah di wisuda sebagai sarjana. Bersyukur tentu tidak cukup dengan berterima kasih kepada Allah, orang tua, dan para dosen. Akan tetapi, harus ditunjukkan dengan terus belajar lebih giat, bekerja lebih keras, serta melakukan hal-hal positif yang berguna bagi daerah, bangsa, dan negara ini.

Bupati menambahkan, "Masing masing Para wisudawan dan wisudawati harus memiliki semangat dan Kreativitas yang tinggi dan tak kalah pentingnya harus bisa menempatkan sesuai dengan kemampuan dan jalin komunikasi antar sesama yang bertujuan untuk saling memberikan masukan untuk kemajuan bersama," jelasnya.

Bupati juga mengharapkan kepada para Dosen bisa menerapkan dan pemanfaatan teknologi untuk kemajuan pendidikan di Kebumen dan kepada para mahasiswa yang sudah di wisuda agar bisa menempatkan ilmunya untuk yang bermanfaat bagi masyarakat bangsa dan negara dan sukses selalu.

Usai Kegiatan wisuda Sarjana IAINU Dandim 0709/Kebumen mengatakan, "Selamat kepada wisudawan dan wisudawati yang telah selesai menempuh pendidikan di IAINU Kebumen, Semoga berbagai ilmu yang telah di peroleh dapat di terapkan di kehidupan sehari-hari untuk berkontribusi dalam kemajuan masyarakat bangsa dan negara," pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen